

## ATLETISMO

# Excelentes marcas en el Gran Premio de la Peregrina

G. REYES

VIGO

El pasado martes se disputó en el Estadio de la Juventud, el Gran Premio Virgen de la Peregrina, bajo la organización de la Sociedad Gimnástica.

Este trofeo sustituyó al anulado encuentro junior entre Galicia y Portugal, al fallar la representación lusa.

Los resultados en la categoría femenina quedaron de la siguiente manera:

400 metros vallas: Camacho (Portugal), con 1.03,0.

100 m. lisos: Yolanda González (Coruña), con 12,3; Chelo Pérez (Celta), 12,4 y Cristina Cuarrás (Celta), 12,8.

Disco: María José Sanromán (Celta), 44,14 m.; Loly Pedrares (Celta), 41,80; María J. Piñeiro (Gimnástica), 39,50 m.

Altura: Rosana Nogueira (Gimnástica), 1,60 m.

1.500 metros: Carmen Pemán (Valencia), 4,40,3; Rocío Vicente (NB), 4,41,9; Paula Pasarón (Celta), 4,43,1. 400 metros lisos: Milagros Rodríguez (Celta), 1,00,8. 800 metros lisos: Belén Cima (Pabellón), 2,10,3; Amelia Pérez (Universitario), 2,12,5; Carolina Gráñaa (Larios), 2,14,5.

Resultados masculinos:

400 m. vallas: Leira (Ria), 56,1; Otero (Celta), 56,8.

100 m. lisos: Oscar González (Celta), 11,0; Rodriguez (AC), 11,2.

Disco: Brea (Gimnástica), 48,66; Penas (Gimnástica), 43,90.

Jabalina: Silva (Portugal), 53,96; Fernández (Gimnástica), 51 m.

1.500 metros: Santomé (Celta), 3,51,4; Neira (Ría), 3,53,4.

5.000 metros: Paz (Noya), 14,45,1; Nieto (Beade), 14,49,7; Murga (Celta), 15,09,1. 400 m.: López (Gimnástica), 52,1; 800 m.: Piñeiro (Coruña), 1,51,6.

Peso: Brea (Gimnástica) 13,90; Pérez (Celta), 13,83.